



## Geschätzte Ruprechtshofnerinnen und Ruprechtshofner! Liebe Jugend!

In wenigen Tagen darf ich meinen 50. Geburtstag feiern. In Wahrheit ist es ein Tag wie jeder andere und nichts Besonderes. Für mich persönlich ist es jedoch die Chance innezuhalten und dankbar zu sein.



- Dankbar für fünfzig gesunde und ereignisreiche Jahre. Das ist für mich nicht selbstverständlich, war ich doch schon mit 14 Jahren Halbwaise.
- Dankbar für meine Familie und Freunde, welche meinen Weg mitbegleiten und mittragen.
- Dankbar für meine mir geschenkten Talente und die Möglichkeit, diese auch auszuleben.
- Dankbar für das große Vertrauen, welches ich genießen darf – dies ist etwas unheimlich Schönes!
- Dankbar, dass ich Bürgermeister in meiner Heimatgemeinde Ruprechtshofen sein darf!

Diese Gründe haben mich bewogen mit Ihnen und Euch allen meinen Geburtstag zu feiern!

**Ich lade daher ganz persönlich Jede und Jeden ein, beim**

**„ Fest für Alle“**

**am Samstag, den 16. Juni 2018 ab 15 Uhr**

**mit Open End im Innenhof des Gemeindeamtes mein Gast zu sein.**

Ich mache dies ganz bewusst so und komme auch finanziell persönlich dafür auf. Es ist mir ein Anliegen, mit jenen Menschen zu feiern, deren Vertrauen ich genieße!

Ich bitte Sie und Euch von persönlichen Geschenken Abstand zu nehmen. Wer einen Beitrag leisten will, der hat die Chance auf das Konto der Marktgemeinde Ruprechtshofen, IBAN AT54 3293 9000 0090 3500 mit dem Verwendungszweck „Sozialfonds Ruprechtshofen“ einen Betrag zu überweisen bzw. am 16. Juni 2018 in eine der aufgestellten Spendenboxen einen Betrag hineinzugeben. Der Spendenerlös soll für soziale Notfälle in unserer Gemeinde verwendet werden. Der Gemeinderat wird darüber entscheiden.

Für das leibliche Wohl sorgen die Landjugend Leonhofen, der Bauernbund Ruprechtshofen und die Bäuerinnen von Ruprechtshofen. Bei diesen Organisationen bedanke ich mich schon jetzt herzlich für ihre Unterstützung! Für die Kinder gibt es eine Luftburg.

Ich freue mich auf Ihr und Euer Kommen. Verbringen wir gemeinsam einige gemütliche Stunden und stoßen wir auf eine gute Zukunft an!

Mit lieben Grüßen

  
Ing. Leopold Gruber-Doberer  
Bürgermeister